

DEKANATS



Ministrantentreffen in Steinfeld



Mit Schwung und Begeisterung gestaltete das neu gegründete Jugendbrass-Quintett unter der Leitung von Erich Kramer (jun.) das musikalische Rahmenprogramm.



Frau Brigitte Weber von der Katholischen Jungschar begrüßte die Ministrantengruppen, die Begleiterinnen & alle Anwesenden. Anschließend zogen wir in Prozession zur Andacht in die Pfarrkirche Steinfeld.





Eindrucksvoll zeigten uns die
Steinfeldner Ministranten den

Streit der Farben



Gut, dass es euch Ministranten und Ministrantinnen gibt

... lautete im Anschluss das Motto unter dem kräftig gespielt, gefeiert und ausgetobt wurde.



Ich bin einer der über 100 Luftballons, die am Ende des Ministranten- und Ministrantinnenfestes in Steinfeld in die Luft stiegen.

Nun blicke ich auf knapp 100 Kinder aus dem ganzen Dekanat Greifenburg, über 20 Begleiter und Begleiterinnen aus den Pfarren und ca. 60 Helfer und Helferinnen herab, die mir nun in den Himmel nachschauen.



Sie alle erlebten, angefangen von einer musikalischen Begrüßung durch ein Jugendbrass-Quintett, über die Prozession zur Pfarrkirche, die wunderbar gestaltete Andacht und den 14 Workshopstationen bis zur Verlosung und zum gemeinsamen Abschlussgebet, einen bunten Nachmittag.

Höhepunkte des Nachmittags waren unter anderem für die Kinder die Turmbesteigung mit Pfarrer Hermann Rindler, das tolle Kuchenbuffett und das Austoben beim Trommeln.

Herzlichen Dank allen, die zum Gelingen dieses Treffens in Steinfeld beigetragen haben.



Zum Abschluss haben wir 100 Luftballons mit unseren Adressen in den Himmel steigen lassen – das war schön . . .

